

Liebe Eltern,

wir haben „das Zahlenland“ verlassen. Hier möchten wir einen kleinen Rückblick zu dieser aufregenden Zeit geben.

Die Kinder haben innerhalb der letzten 15 Wochen die Zahlen von 1 bis 10 näher kennengelernt, hierzu Spiele gespielt, Geschichten gehört, Legearbeiten gestaltet und noch vieles mehr.

Wo immer es möglich war, haben wir auch im Alltag darauf geachtet, wo uns Zahlen, Mengen, Formen usw. begegnen und so durften die Kinder auch immer wieder aktiv experimentieren. Es wurde ge- und vermessen, ge- und verwogen und dabei beispielsweise herausgefunden, wieviel ein Teller oder ein Apfel wiegen und welche Menge Wasser in eine Flasche passt.

Begonnen mit leichten Arbeitsaufträgen bis hin zu sehr schwierigen, differenzierten Aufgaben, haben die Kinder alles bravourös gemeistert.



Auch wenn wir das Zahlenland jetzt verlassen haben, sind wir nicht traurig. Denn weiterhin besuchen wir die verschiedenen Länder unserer Erde und die kommenden Schulkinder planen ihren Ausflug.



Norwegen



Ägypten.



England

